Fecha Sección Página 03.11.2009 Primera 10-11

CONDUCIDO POR: Naim Libien Kaui

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:0(horas, por el 1380 de am

Tarde Johnson en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Horizon Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Horizon Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Horizon Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Horizon Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Horizon Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 1380 de am Radio

Tarde Johnson Con el 18:00 a 20:00 rioras, por el 18:00 rioras, por e

Por primera vez actuará en México el " 3itano del Bolero"

Ignacio Álvarez Hernández

REPORTERO

yer, Día de Muertos, durante el que reinó a nivel noticioso, la paz de los sepulcros, con raras excepciones, salvó las consabidas aglomeraciones en los camposantos y carreteras por el regreso de paseantes que aprovecharon el largo puente de los "fieles difuntos", unomásuno-Radio abrió en cordial ambiente bohemio su emisión nacional de las "seis de la tarde en punto", con la agradable visita del "Gitano del Bolero", quien nos remontó a la inolvidable época de las serenatas y los "gallos", en los que en bellísima prosa musical se cantaba al amor y al desamor.

Don Ricardo Perete, antes de la presentación oficial de parte de nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, del internacional intérprete, nacido en Barcelona, España, mejor conocido como el "El Tío Moncho", don Ricardo Perete, reconocido aquí en nuestra Casa Editorial, como el "Divo del Espectáculo", ilustró a la mesa de aná-

lisis y a nuestros miles de radioescuchas a nivel nacional, que fue en la Habana, Cuba, donde nació en 1885, inspiración y música dedicada a los enamorados y al ser más divino de la creación: la mujer.

Sólo la información de nuestros compañeros Silvia Hernández, en Tabasco, y de nuestro reportero de Notivial, Raúl Ruiz, sobre la tragedia que viven muchas familias afectadas por los torrenciales aguaceros del fin de semana, nos sacaron de la nostalgia, de ese recuerdo perenne de bellas estrofas, siempre acompañadas de elegantes compases musicales, los cuales volverán a cobrar vida en la voz del "Tío Moncho", quien presentará su espectáculo "Desvelo de Amor", este fin de semana en el rincón bohemio de Gabanna, en Insurgentes Sur 945, colonia Nápoles.

El "Tío Moncho", orgulloso de su estirpe gitana, nacido en Barcelona, España, por primera vez en México, se presentará de jueves a sábado de esta semana, con sui generis innovación del

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 4 \$ 81134.55 Tam: 1520 cm2 DSOLIS

Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Primera	10-11

bolero, aderezado con el ritmo sensual del flamenco y la rumba, acompañado por un pianista, una guitarra española, contrabajo, percusiones y batería.

Con 50 años de bolerista y 36 discos, "Tío Moncho", con apenas unas horas de haber llegado de España, llegó a nuestra cabina de transmisión donde muestra su orgullo de que Armando Manzanero, uno de los más inspirados mexicanos del bolero, lo haya distinguido en el año de 1963, entregándole su ahora popular obra de "Llévatela".

En la amena entrevista realizada por nuestro conductor en jefe, Naim Libien Kaui y don Ricardo Perete, el famoso "Tío Moncho", reconoció como su maestro al inoividable Lucho Gatica, del que deleitó a nuestros radioescuchas con un "pedazo" de su más grande éxito de "No me platiques más".

"No me podía morir sin antes actuar en México y Cuba. Estoy muy satisfecho por el cordial recibimiento de la Protección Civil Estatal, el Ejército y la gente. Voy a cantarles como se canta el Marina. bolero, con el corazón", dijo el llamado "Gitano del Bolero", quien se declaró asiduo degustador de nuestro internacional tequila, "sobre todo el reposado", destacó.

A pesar de que artísticamente el "Tío Moncho" hará su primera presentación López Romero, toma las providencias en México, su relación con nuestro país ha sido muy estrecha, de ahí que su primer éxito de grabación fue el de "Llévatela", expresamente compuesta por Armando Manzanero para que él la interpretara.

El también llamado "Gitano del Bolero", ha cantado con Omara Portuono, Gilberto Santa Rosa, Joan Manuel Serrat, Olga Guillot. También ha grabado con Alejandro Sanz, Niña Pastori, Lolita Cigala, Josemi de Quetama, entre otras muchas figuras del medio artístico, después de que fue bautizado por su maestro Lucho Gatica como el "Rey del Bolero".

Luego de hacer un repaso de inolvidables boleros y sus compositores, "El Tío Moncho", antes de retirarse de la cabina de unomásuno-Radio, reiteró la invitación para este jueves, viernes y sábado, en donde a partir de las 22 horas, estimado lector, podrá ser remontado a sus más bellas noches de amor a través de la incomparable voz del "Gitano del Bolero", en el centro de espectáculos Gabanna, de la colonia Nápoles.

Por cierto el "Tío Moncho", durante su presentación en esta capital, adelantó que por primera vez interpretará música ranchera, con un arregle extraordinario que hizo de la famosa letra de "Mujeres Divinas", del compositor Martín Urrieta.

Inundaciones en Tabasco

De la nostálgica tarde nos despertó el "telefonazo" de nuestra corresponsal en Tabasco, Silvia Hernández, quien informó que seis mil familias de 23 comunidades de los municipios de Huimanguillo y Cárdenas, resultaron afectadas por las lluvias que provocaron el desbordamiento del Río Blasillo, por lo que son atendidas en 17 albergues instalados por la dirección de

Silvia Hernández, advirtió sobre el alto riesgo de epidemias de dengue. sarna y hongos, provocados por los lodazales y putrefacción de las zonas afectadas, por lo que la dirección de Protección Civil a cargo de Roberto para fumigar las zonas afectadas y atender a las familias, muchas de las cuales perdieron la totalidad de su patrimonio.

Al respecto nuestro presidente editor, comentó sobre las dificultades que atraviesan cientos de familias en la delegación Gustavo A. Madero, así como en los municipios del estado de México de Ecatepec, Coacalco v Tultitlán, donde miles de viviendas fueron arrasadas por la fuerza del agua y el desbordamiento de aguas negras, las cuales de acuerdo a la denuncia de los propios vecinos no son auxiliados en forma eficiente por las autoridades de ambas entidades.

"Maquillaje" en Gustavo A. Madero

Por otra parte nuestro reportero de NotiVial, Raúl Ruiz, desde el mismo lugar de los hechos narró las penalida-

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Primera	10-11

des que sufren, principalmente las familias afectadas por la tromba del viernes en las colonias Zona Escolar 1 y Zona Escolar Oriente, las cuales se encuentran prácticamente abandonadas por las autoridades capitalinas y en donde ni siquiera ha puesto el pie en esa zona abandonada de Cuautepec, el delegado en Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo.

Nuestro compañero puso en los micrófonos de unomásuno-Radio, a uno de los vecinos afectados, don José Sánchez, quien narró a nuestros radioescuchas no sólo las calamidades a causa del olvido oficial, sino las protestas que realizaron ante el Jefe de autoridades locales recibieron con una "maquilladita" en la avenida principal, pero sir atender las labores de auxilio y limpieza de decenas de familias.

fue la de no cortar el agua potable, por- para "celebrar" el enfrentamiento en que no cuentan con la cantidad sufi- 2006 con la Policía federal Preventiva. ciente para limpiar sus viviendas y casas y calles", se quejó don José.

denunciar que no hay coordinación de habrá nuevos empleos. las autoridades capitalinas que trabajan sin orden y de forma dispersa. "Hay personas que perdieron todo y no se ve trabajo vinculado entre Protección Civil v Auxilio Ciudadano", dijo al informar que todavía permanece sin ser atendido el Hospital Materno Infantil, que tuvo que ser desalojado al sufrir inundación de hasta metro y medio.

En representación de más de 70 familias afectadas, denunció que las autoridades capitalinas ni siquiera tienen un censo correcto de los vecinos, muchos de los cuales perdieron todo y no han recibido ningún apoyo, por el desorden con que se opera el auxilio a los damnificados.

Nuestro presidente editor recordó que el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, decidió no solicitar el apoyo eficiente de las fuerzas armadas en casos de desastre. "El gobernante aseveró que podía solito con el problema y ya se vio que el actuar en este caso ha sido un fracaso, pues decidió no ensuciarse los zapatos para escuchar en forma directa a los afectados a los que únicamente visitó para pedirles su voto", acusó.

En las dos horas de transmisión, Gobierno, Marcelo Ebrard, a quien las nuestros compañeros en Oaxaca, Javier Cruz de la Fuente, informó sobre el arbitrario cierre de vialidades de parte de maestros de la sección 22 del SNTE que, con el apoyo de la vio-La primera petición de los vecinos lenta APPO, causaron terrible caos vial

Erika Calderón, desde el estado de entorno. "Nos cortan el agua a las 11 México, dio a conocer la infausta notide la mañana, lo que nos impide reali- cia de parte del dirigente de los induszar las labores de limpieza de nuestras triales de la transformación. Enrique Pimentel Pichardo, quien adelantó que Igualmente demandaron la fumiga- por causa de las nuevas tasas impositición de sus domicilios, convertidos hoy vas aprobadas por el Congreso federal, en fuentes de infección, al tiempo de en ese sector de la vecina entidad no

Sergio Rubio desde Cancún, detalló

la absurda declaración de la nueva subprocuradora de la procuraduría del estado de Quintana Roo, Patricia Sánchez Carrillo, quien afirmó en su primera conferencia de prensa que la mejor forma de enfrentar la inseguridad en el paradisíaco centro turístico, era "no salir a la calle", por lo que de acuerdo a la mesa de análisis, le adjudicó el galardón de la "Máxima Torpe del Día".



Fecha	Sección	Página
03.11.2009	Primera	10-11





Mesa de análisis de "unomásuno-Rdio".